

Communiqué de presse

Paris, le 3 juillet 2020

ALD annonce de nouvelles nominations managériales

ALD a le plaisir d'annoncer les nominations suivantes :

- **Pedro Dias** est nommé **Directeur général** d'ALD Automotive **en Bulgarie**. Précédemment Responsable des grands comptes internationaux chez ALD, il remplace Olena Tymofiyiva qui a été nommée Directrice générale d'ALD Automotive en Hongrie.
- **Anne-Cécile Huet** est nommée **Directrice générale** d'ALD Automotive **en Norvège**. Précédemment chef de cabinet du Comité exécutif d'ALD, elle remplace Annie Pin qui a été nommée Directrice commerciale d'ALD et membre du Comité exécutif d'ALD.
- **Maciej Arwaj** est nommé **Directeur général** d'ALD Automotive **en Pologne**. Précédemment Directeur commercial en Pologne, il remplace Marek Malachowski qui a été nommé Directeur général d'ALD Automotive au Portugal et Directeur régional pour la Méditerranée.
- **Frédéric Hamain** est nommé **Directeur régional Europe du Nord-Est**, en plus de son poste actuel de Directeur général d'ALD Automotive en Russie, en remplacement de Marek Malachowski. En plus de son nouveau rôle, Frédéric rejoint le Comité opérationnel d'ALD, qui est composé des Directeurs exécutifs et des principaux Directeurs opérationnels du Groupe dont le rôle est d'assurer l'alignement stratégique de toutes les initiatives commerciales.

Ces nominations prennent effet le 1er septembre 2020.

Biographies

Pedro Dias

Pedro Dias a commencé sa carrière en 1995 chez Opel en tant que Directeur des ventes, des finances et des assurances avant de rejoindre Multirent, un fournisseur national de location courte durée, en 2001 en tant que conseiller en vente. Il a rejoint ALD Automotive au Portugal en 2002 en tant que Responsable des ventes pour les entreprises et les ventes au particulier et est devenu Directeur du marketing et des partenariats en 2008, en charge du développement commercial, des ventes stratégiques et de la mise en place de la location longue durée auprès des particulier. En 2018, Pedro a été nommé Senior International Key Account Manager chez ALD.

Il est titulaire d'un Baccalauréat en marketing de l'Instituto Português de Administração de Marketing (IPAM) et d'un Master en administration des affaires (MBA) de l'ISEG - Université de Lisbonne.

Anne-Cécile Huet

Anne-Cécile Huet a débuté sa carrière en 2006 en tant qu'inspectrice à la Banque française Crédit Mutuel. En 2009, elle rejoint la Société Générale en tant que chef de mission au sein de l'équipe d'audit interne où elle s'est spécialisée dans l'audit des activités de location longue durée de la banque. Elle a rejoint ALD Automotive en Norvège en 2011, occupant divers postes dans la gestion des risques et des projets, avant d'être nommée Directrice du développement commercial pour des projets stratégiques comprenant le lancement du premier pilote d'offre de souscription du Groupe sur le marché norvégien. En 2019, elle est devenue Directrice de cabinet du Comité exécutif d'ALD et a été nommée Responsable de programme pour ALD Flex, la solution de mobilité flexible du Groupe.

Elle est titulaire d'un Master en commerce international de l'école de commerce de Rennes et d'un MBA en entrepreneuriat de l'Université de Floride du Sud.

Maciej Arwaj

Maciej Arwaj a commencé sa carrière dans une société tierce qui a fourni des services logistiques et administratifs à ALD Automotive entre 2008 et 2010. Il a ensuite rejoint ALD Automotive, occupant divers postes opérationnels, de la coordination de la location à court terme à la vente de voitures d'occasion. En 2015, il devient Directeur des opérations, chargé de définir et de mettre en œuvre la stratégie opérationnelle de l'entreprise, avant d'être nommé Directeur commercial en 2020.

Il est titulaire d'une Maîtrise en sociologie de l'Université de Kardynal Stefan Wyszyński et d'un diplôme de troisième cycle en marketing de l'école de commerce de l'Université Kozminski.

Frédéric Hamain

Frédéric Hamain a débuté sa carrière chez Barep Asset Management, filiale de la Société Générale, en 1991 en tant que Responsable adjoint du back-office. Il a déménagé à Moscou deux



ans après pour diriger le back-office des marchés de capitaux de la Banque Société Générale Vostok avant de devenir Responsable du Global Banking Services et Commercial Banking en 2000 de la Société Générale de Varsovie. En 2004, il a rejoint First Lease à Kiev en tant que Directeur général et a supervisé son acquisition par ALD Automotive en 2006. Il a rejoint Rusfinance Bank en 2008 en tant que Directeur commercial avant de déménager en Chine en 2011 en tant que Directeur général d'ALD Fortune, la joint-venture d'ALD Automotive. Frédéric est actuellement Directeur général d'ALD Automotive en Russie depuis 2015.

Il est titulaire d'un Master comptable et financier (MSTCF) et d'un DESS finance et fiscalité internationale de l'Université de Lille II.

A propos

ALD

ALD est un leader mondial des solutions de mobilité offrant des services complets de location et de gestion de flotte dans 43 pays auprès de grandes entreprises, de PME, de professionnels et de particuliers. Leader dans son secteur, ALD place la mobilité durable au cœur de sa stratégie, en proposant à ses clients des solutions de mobilité innovantes et des services technologiques afin de les aider à se concentrer sur leur cœur de métier.

Avec 6 700 employés dans le monde, ALD gère 1,78 million de véhicules (à fin mars 2020).

ALD est coté sur le compartiment A d'Euronext Paris (ISIN : FR0013258662 ; Ticker : ALD) et son action est incluse dans l'indice SBF120. L'actionnaire majoritaire d'ALD est Société Générale.

Pour plus d'informations, vous pouvez nous suivre sur Twitter
@ALDAutomotive ou visitez www.aldautomotive.com.

